

## Ein erster Impfstoff gegen Dengue-Fieber

Ein erster Impfstoff gegen diese Krankheit ist kürzlich zugelassen worden. Er ist hierzulande vor allem für Reise-Impfungen vorgesehen.

Dengue-Fieber macht sich mit Fieber, Hautveränderungen, Augen- und Kopfschmerzen, Muskel- und Gelenkbeschwerden bemerkbar, endet mitunter in tödlichem Schock. Diese Virus-Krankheit wird vor allem durch die Gelbfiebertmücke übertragen. Weltweit erkranken ca. 20 - 80 Mio. Menschen. Die Krankheit ist vor allem in tropischen und subtropischen Gebieten, insbesondere vor allem in Süd- und Südostasien verbreitet. Sie hat inzwischen, man denke an den Klimawandel, aber auch schon unsere gemäßigten Regionen erreicht. Vereinzelt Ausbrüche gab es schon in Kroatien, Frankreich, Spanien und Italien.

Diese neue Impfung ist sehr gut wirksam und gut verträglich, ist für Kinder ab 4 Jahren und für Erwachsene zugelassen.

*Deutsches Ärzteblatt, Jg. 120, Heft 13, 31.3.2023*